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Bearbeitung von Anträgen auf Ansiedlung/Existenzgründung 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
angesichts der geringen Ansiedlungsbereitschaft von größeren Firmen in Magdeburg im 
Vergleich zum Umland stellen sich Fragen nach den Ursachen. Die Stadt Magdeburg selbst 
wirbt mit schnellen Genehmigungsverfahren, umfassender Beratung und Begleitung sowie 
schnellen, unkomplizierten Lösungen in wirtschafts- und unternehmerorientierten Belangen. 
Doch wie sieht es in der Realität aus? 
 
In diesem Zusammenhang möchte ich konkret von Ihnen wissen: 
 

1. Wie viele Anträge von Firmen auf Ansiedlung/Existenzgründung werden 
monatlich/jährlich bei der Stadt Magdeburg gestellt? 

2. Wie hoch ist die durchschnittliche Bearbeitungszeit sowie deren Spannbreite? 
3. Wie viele Anträge werden bewilligt, abgelehnt und zurückgezogen? 
4. In wie vielen Fällen kommt es trotz positivem Bescheid nicht zu einer Ansiedlung? 
5. Wird ein Instrument zur Selbst-Evaluierung angewendet, um die Zufriedenheit der 

Antragsteller mit Beratung und Unterstützung durch das Dezernat für Wirtschaft, 
Tourismus und regionale Zusammenarbeit zu erfassen? 

 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Antwort. 
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